



今月のFujimist

野瀬 武博さん(弓道)

富士見市弓道連盟所属の野瀬武博さんは、弓道を始めて今年で17年目。「姿勢がよくなる」と聞いて始めた弓道だが、練習を重ねるにつれ、大切なのは技術を磨くことだけでなく、自分自身を磨くことだと気づいた。

弓道には、「真・善・美」と「射法八節」という言葉がある。「真」は正しい射法を指し、「善」は礼節を重んじ心を養うこと。そして「美」は真と善の結晶。「射法八節」は行射の一連の動作であり、一つ崩れればほかの動作に影響し、正しく射ることはできない。人生にも喩えられる弓道の奥深さに引き込まれていった野瀬さん。当初は的まで届かないこともあったが、現在は錬士五段にまでなった。

普段は写真館「野瀬スタジオ」(貝塚)を営む野瀬さん。弓道とカメラには通じるものがあるという。「どちらも意図せ

ず良い結果ができる場合がありますが、それはまぐれに過ぎません。的(被写体)に集中し、その瞬間を大切にすること。それが弓道にもカメラにも求められるのです」と語った。

昨年11月、野瀬さんは60歳以上の方々を中心とするスポーツ、文化などの祭典「全国健康福祉祭(ねんりんピック)」に埼玉県代表として出場した。これまでの成績から予選通過は堅いと思われていたが、普段どおりの行射ができず、予選敗退。緊張や力みはなかったが、どこかに違和感があったという。目指す境地への到達はまだ遠く感じた。

目標は、長く弓道を続けていくために健康でいること。そして、修練を積み重ね、真・善・美、射法八節を磨くこと。その先に、何時でも乱れぬ会心の一矢があると信じて。

☎ 生涯学習課 ☎636

1・2月の土曜開庁と業務時間延長

取扱い業務など、詳しくは市ホームページをご覧ください。

市役所本庁舎 ☎049-251-2711

【土曜開庁】

1月4日(土)・2月1日(土)午前8時30分～午後0時30分

【業務時間延長】

毎週木曜(祝日を除く)午後7時まで

【開庁課】

市民課・保険年金課・税務課・収税課・子育て支援課・保育課

西出張所(鶴瀬駅西口サンライトマンション1階) ☎049-252-2331

【業務時間延長】 1月30日(木)・2月27日(木)午後8時まで

市ホームページなど



市ホームページ

<https://www.city.fujimi.saitama.jp/>

携帯版ホームページ

<https://www.city.fujimi.saitama.jp/mobile>



富士見市PRサイト

「キラリとかがやく
まち 富士見市」



子育て応援サイト

「すくすく子育て
FUJIMI」

人口と世帯数(12月1日現在)

人口…111,624人 (前月比 - 20人)
男 55,207人 (前月比 - 34人)
女 56,417人 (前月比 + 14人)
世帯数… 52,048世帯 (前月比 + 2世帯)



【市公式 twitter】

https://twitter.com/fujimi_city



【マチイロ】スマートフォンでも

広報「富士見」をご覧になれます。

マチイロ 富士見市 検索



【市公式 facebook】

<https://www.facebook.com/fujimikouhou>



【テレ玉データ放送】テレ玉

(地デジ3ch)視聴中にdボタンで

市の情報をご覧になれます。



【ココシル☆ふじみ】

市の観光情報アプリ。「ココシル」で検索



【市公式LINE】

無料SNSアプリ「LINE」で

「@fujimi_city」と検索